

ES NOTICIA:

"Golpe de gracia" a las isapres

La caída de Luis Flores

Sube participación de grandes supermercados

UDI y Evópoli se restan del pacto fiscal

Dipres y explicación del Caso Convenios

,82 US\$/LB

ORO 1.960,85 US\$/OZ

UF HOY \$36.032,74

UTM \$

VER MÁS

**DIARIO FINANCIERO®**

Inflación en Estados Unidos se modera hasta el 3,2% interanual en julio

DIARIO FINANCIERO[Inicio](#) > [Opinión](#) > [Cartas](#)

Cartas

Gobiernos Regionales y concesiones de infraestructura

Compartir

**Señor Director:**

Dadas las atribuciones y responsabilidades de los Gobiernos Regionales (Gores) y el déficit de infraestructura a nivel nacional, vemos que ellos podrían recurrir a la asociación público-privada y desarrollar proyectos como parques, centros de salud y tranvías, entre otros, lo que mejoraría el estándar de las ciudades.

El Consejo de Políticas de Infraestructura presentó una propuesta para implementar esta modalidad a partir de la normativa vigente. En concreto, los Gores pueden disponer de bienes públicos, suscribir convenios y comprometer presupuesto. La Ley de Concesiones permite que cualquier institución pública pueda presentar propuestas al Consejo de Concesiones para ser declaradas de interés público. Así, los Gores pasarían a ser mandantes de las obras, tal como el Ministerio de Salud en el caso de los hospitales.

Los gobiernos locales conocen los territorios y sus necesidades. Tienen a cargo las estrategias de desarrollo, lo que les permite definir proyectos. Así se profundiza la descentralización, y se activa la industria y la inversión, generando empleos y adhesión en las comunidades.

Paulo Muñoz

Investigador asociado Consejo de Políticas de Infraestructura

Te Recomendamos



Dreams cambia su gerente general en medio de investigación por colusión | Diario Financiero



Ahora en DF | Reacción del Ministro Jackson a Acusación Constitucional anunciada por el Partido Republicano | Diario Financiero



La caída de Luis Flores: el ejecutivo de Sanhattan que recibió la mayor sanción por el caso STF Capital | Diario Financiero



Rosario Hevia detalla los planes de Ecocitex para levantarse, tras incendio de su fábrica | Diario Financiero



Primeros cálculos del "golpe de gracia" a las isapres tras fallo de prima GES: devoluciones por US\$ 700 millones y eliminación de cuatro años de reajuste |



Büchi y los 50 años: "Se hicieron políticas que cambiaron a Chile, le guste o no a algunos reconocerlo, pasar de un país pobre a uno próspero" | Diario